

# *Díaz-Canel entame une tournée dans la province d'Artemisa (+Photos)*

---



**Díaz-Canel en tournée dans le Guanajay**

La Havane, 7 mars (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, a entamé aujourd'hui une tournée dans la province d'Artemisa, à l'ouest de Cuba, dans la municipalité de Guanajay.

La présidence signale que Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, accompagne le chef de l'État.

Le territoire, situé à une trentaine de kilomètres de la capitale cubaine, se caractérise par son caractère agricole et industriel.



**Díaz-Canel à la coopérative Eduardo Panizo. Photo : xpresidencia**

Dans la zone Primero de Enero, le producteur Alexander Escalona, de la coopérative Eduardo Panizo, a expliqué au président les résultats de la plantation de bananes, d'oignons, de fruits, d'ail et de tomates.



### **M. Díaz-Canel a exprimé son intérêt pour le paiement aux producteurs**

M. Díaz-Canel s'est enquis du paiement des producteurs par l'entreprise de stockage de la municipalité, qui est actuellement en retard.

Le président a insisté sur la nécessité de trouver la solution la plus rapide à ce problème (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378234-diaz-canel-entame-une-tournee-dans-la-province-dartemisa-photos>



**Radio Habana Cuba**